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Bibliografie zur Angewandten Biologie (2001-2010)

K. AICHBERGER, S. BERNKOPF & G. PLAKOLM

A b s t r a c t : The bibliography of "Applied Biology" contains 780 quotations. The
articles concern the topics agriculture, forestry, organic farming, plant production and
animal nutrition, soil- and plant protection, environment conservation, radioecology,
chemical analysis, microbiology and veterinary medicine in connection with domestic
animals.

The research was carried out on more than 30 national and international journals and
homepages, covering the period 2001-2010. Only publications from authors or
institutes of the federal country of Upper Austria were taken in consideration. Papers
specifically refering to the situation in Upper Austria are marked with a little star.
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Zusammenfassung

Die Bibliografie zur Angewandten Biologie umfasst 780 Artikel. Sie betreffen die Themen Land-
und Forstwirtschaft, Biologischer Landbau, Pflanzenbau und Tierernährung, Boden-, Pflanzen- und
Umweltschutz, Radioökologie, chemische Analytik, Mikrobiologie und Veterinärmedizin im
Zusammenhang mit landwirtschaftlicher Tierhaltung.
Die Literaturrecherche wurde an Hand von mehr als 30 nationalen und internationalen Journalen
und Internetadressen durchgeführt. Sie umfasst den Zeitraum von 2001 bis 2010. Es wurden aus-
schließlich Publikationen erfasst, die unter Beteiligung oberösterreichischer Autoren erstellt oder
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an oberösterreichischen Institutionen durchgeführt wurden. Arbeiten die sich inhaltlich zur Gänze
auf Oberösterreich beziehen sind mit einem Sternchen gekennzeichnet.
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